
 令和４年度 第１回佐渡市地域包括支援センター運営協議会 

（書面会議）会議録 
 

１ 議題 

（１）令和４年度佐渡市地域包括支援センターの設置状況等について 

（２）令和３年度佐渡市地域包括支援センターの事業報告及び収支決算について 

（３）介護予防ケアマネジメント・介護予防支援業務の委託について 

（４）特定の介護予防サービス事業者への偏り評価について 

 

２ 書面会議に参加した者の氏名（敬称略） 

  三國 榮委員、隅田光弘委員、藤原 徹委員、後藤正則委員、堀口一男委員 

  白井正江委員、後藤五男委員、星野明子委員、出﨑弘美委員、安達尚美委員 

 

３ 意見募集期間  

   令和４年８月 24日～令和４年９月９日 

 

４ 各委員の意見および事務局回答（委員名敬称略） 

 

〇議題(1) 令和４年度佐渡市地域包括支援センターの設置状況等について 

【 承認する：10名 ・ 承認しない：０名 】 

 

 

〇議題(2) 令和３年度佐渡市地域包括支援センターの事業報告及び収支決 

算について 

【 承認する：10名 ・ 承認しない：０名 】 

〔質問〕 

 (1)相談件数（資料№２－１） 

      中地域包括支援センターの「健診」の数は、12月までの集計が 61 

     件だが、１年間では 48 件と少なくなっている理由は。（安達委員） 

   〔回答〕 

     令和３年度第２回佐渡市地域包括支援センター運営協議会で配布した 

資料№２を精査した結果、集計数に誤りがありましたので、別紙のとおり 

当該資料を訂正させていただきます。 

   〔質問〕 

 (2)総合相談支援・権利擁護 

      南地域包括支援センターの「権利擁護」の数が、12月までの集計 

数と１年間の集計数では、１年間の件数が少なくなっている理由は。 

（安達委員） 

〔回答〕 

資料２－１権利擁護（再掲）を精査した結果、集計数に誤りがありまし 

たので、別紙のとおり当該資料を訂正させていただきます。 

 

〇議題(3) 介護予防ケアマネジメント・介護予防支援業務の委託について 

【 承認する：10名 ・ 承認しない：０名 】 



 

 

〇議題(4) 特定の介護予防サービス事業者への偏り評価について 

【 承認する：10名 ・ 承認しない：０名 】 

○その他 

 〔意見〕 

・このコロナ禍による相談内容の特徴はあったのか。島外の家族が来島で 

 きなかったことで相談対応に苦慮したケースも多くなったと考える。地 

 域の介護力や自助・互助が弱くなり、包括職員自らサービス提供者にな 

らなくてはいけない場面も多かったと考えると、本当に感謝します。 

いろいろ困っていた事が包括に相談したら話が進んだなどの声も聴き 

ます。今後とも、専門性を生かした活動に期待しています。（安達委員） 

    ・このコロナ禍に支援センター職員、皆様のご苦労を推察申し上げます。 

これからも高齢者、ご家族の安心できる生活のため、よろしくお願い致 

します。（白井委員） 


